

Dalam rangka mempersiapkan Pengembangan Kemitraan pada Kawasan Perdesaan Prioritas Nasional (KPPN) pada tahun 2019, Kementerian Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Republik Indonesia menggandeng LPPM IPB untuk berkolaborasi dalam rangka mengisi berbagai kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat di beberapa kabupaten di Indonesia. Untuk mempersiapkan kegiatan tersebut maka telah dilaksanakan Rapat Koordinasi antara KEMENKO PMK dan LPPM IPB yang dilaksanakan pada Hari Senin, 17 Desember 2018. Selain itu, KEMENKO PMK juga turut mengundang stakeholder yang terkait seperti Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional/Bappenas, Kementerian Desa PDTT, Kementerian Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah, Kementerian Perindustrian, Kementerian Ristek DIKTI, Kementerian Pemuda dan Olahraga, Corporate Forum for Community Development (CFCD) Indonesia dan Baznas.

Pada kegiatan tersebut, LPPM IPB hadir sebagai narasumber yang diwakili oleh Wakil Kepala LPPM Bidang Pengabdian kepada Masyarakat yaitu Prof. Dr. Sugeng Heri Suseno. Beliau menyampaikan beberapa kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat yang telah dikerjakan oleh LPPM IPB yakni :

1. KKN Tematik/KKN RM
2. IPB Goes to Field & ASEAN SLP
3. Stasiun Lapang Agro Kreatif
4. Sekolah Peternakan Rakyat

Kegiatan tersebut akan dikolaborasikan dengan kegiatan yang ada di masing-masing kementerian pada tahun 2019 dengan mempertimbangkan lokasi yang menjadi Kawasan Perdesaan Prioritas Nasional (KPPN). Dalam melaksanakan kegiatan tersebut, tentunya KEMENKO PMK dan LPPM IPB akan turut serta mengajak Pemerintah Daerah untuk ikut terlibat dan memberi masukan pada kegiatan tersebut.

LPPM IPB diberikan kesempatan untuk menentukan lokus KPPN untuk kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat yang bersinergi dgn Kementerian, Pemda serta Baznas.



Rapat Koordinasi dibuka oleh Asisten Deputi Pemberdayaan Kawasan Perdesaan (Dr. Awal Subandar, M.Sc)



Pemaparan Pengabdian kepada Masyarakat oleh Wakil Kepala LPPM Bidang Pengabdian Masyarakat Prof. Dr. Sugeng Heri Suseno, S.Pi., M.Si